
Seitens der Verwaltung erklärten Herr Stroß und der Leiter der Musikschule Herr Schulte die 
Intention zur Änderung der Gebührensatzung mit dem Ziel einer linearen Anhebung der 
Gebührensätze in Höhe von 2,5 Prozent. Die Fraktionen bedauerten die Situation, dass zur 
Reduzierung des Zuschussbedarfes der Musikschule eine Gebührenerhöhung vorgeschlagen 
werde.  
 
Seitens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion sowie der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
wurde Zustimmung zur Sitzungsvorlage erklärt. Für die SPD-Fraktion erklärte Herr Knülle, dass 
seine Fraktion gegen den Vorschlag stimmen werde. 
 
Der Ausschuss stimmte zum Abschluss der Aussprache über nachstehenden Beschlussvorschlag 
ab: 
 


